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2023年度理事⻑
⼭⼝知宏�挨拶

  � 年 度 の � 国 ⼤ � は Bridge
over the dreams(�を⼤きく超え
る未来への�け橋 )をテーマに東
�にて開�されました。�国⼤�

は2023年度のすべての�動の�⼤
成となる⼤�式典・�業式が盛⼤

に�り⾏われJCI��からも�く
の�業⽣と共に��しました。JC
はリーダーシップの開発と発�と

成�の��を提供する団体です。

JCでは「��」と「チャンス」の
�いを��に�現しています。チ

ャンスはタイミング良くたまたま

�ってくるものですが、JCの��
（opportunity）とは常に�り�い
でいます。この発�と成�を掴み

�りに⾏くかどうかでJCライフの
価�が⼤きく�わってきます。

JCをやっていると先�や理事との
やり�りの中で「�には�理で

す」、「そんな�みたいなこと�

わないでください」と回�する場

⾯があります。しかし、�年の�

業⽣の�ぶれを⾒てみると、��

に�理だと�われた�のような事

業を成し�げた者、�たな�に�

みを�めている者、⼀�踏み�し

て⼤�を受け��を�うした者、

カッコいい�ろ�を⾒せてくれた

�業⽣ばかりです。�は彼らこそ

が「未来への�け橋」だと思って

います。�り2か⽉間となります
が⼤事な事業が���っていま

す。この�りの期間を⼤切にし�

業⽣・現�共に��の��まで⾛

り抜けていきます。
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お殿・お姫とは？
⻑崎⻘年会議所では、40歳で卒業を
迎える会員の事を『お殿』『お姫』
とお呼びする特有の⽂化があります。

お殿・お姫インタビュー

秋号�⼤特集
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お殿宮崎�喜⾏

Q.�印象に残っている事業は？

2013年以前の例会

毎⽉、定期的に⾏われている事
業、例会。2010年度の⼊会当初は
確か、例会前にビュッフェ形式で
軽⾷を摂る事ができ、誕⽣⽇⽉の
会員にはプレゼントが贈られた。
予算＝⼈数で予算内の例会費⽤の
割合を他の事業の配分した変遷。
セレモニー等の登壇者を⼀気に登
壇させ時間を圧縮し、限られた例
会の時間に奇跡を興した天才がい
た。

2010年⼊会時のお殿

お�・お�インタビュー
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Q.�印象に残っている事業は？

⼿作りランタンコーナー

お殿桑畑�義治

⼊会2年⽬にまちづくり委員会に所
属してましたので、⼿作りランタ
ンコーナーの為の準備や委員会は
とても印象に残っています。�
当時、ランタンの下書きを何百枚
も描かなくてはならず、家と職場
に宿題として持って帰り、凄く⼤
変だった事を覚えています。た
だ、当⽇⼦供達の喜ぶ姿に触れら
れて、JCに⼊って良かったなと思
った最初の瞬間でした。

2012年⼊会時のお殿

お�・お�インタビュー
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Q.�印象に残っている事業は？

⼿作りランタンコーナー

お殿髙橋�慧真

⻑崎市でコロナ禍を除き毎年2⽉に⾏
われている⻑崎ランタンフェスティバ
ルの中で、市⺠に向けた事業として、
参加者にイラストの⼊った紙に⾊を付
けたり、絵を描いてもらい、それをメ
ンバーでランタンに組み⽴てて持って
帰っていただいたり、⾐装を着ていた
だきパネルの前で記念撮影をしたりす
る事業。�私⾃⾝、⻑崎ランタンフェス
ティバルは知っていましたが、JCが活
動していることを知る機会になったこ
とと、市⺠の皆様が嬉しそうに楽しん
でいただいているのが印象的でJCを頑
張ってみようかなと思える事業でし
た。

お�・お�インタビュー
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Q.�印象に残っている事業は？

病棟・養護施設での
    ������ボランティア

お姫中⼭�博惠

コロナ禍によりここ数年実施されていな
いのでこの事業を知らないメンバーの⽅
が多くなったように思います。事業を構
築する際はポジティブな⾯、ネガティブ
な両⾯に⽬を向けるべきであり、それは
社会が⽀えるべき⼈々においても考えて
いく必要があると思います。私はこの事
業に参加し、触れ合うことでそういった
境遇の⽅のことも考える良い機会になり
ました。コロナ禍で事業再開が困難だと
は思いますが是⾮とも機会を作って欲し
い事業です。

2018年⼊会時のお姫

お�・お�インタビュー
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Q.�印象に残っている事業は？

少年少⼥よ、⼤志を抱け

お殿永⽥�健悟

⼊会初年度ということもあり、各
⼩学校に事業内容の広告を配布し
たり、深夜まで何度も集まって当
⽇の準備を漏れなく進め、当⽇は
参加したこどもたちが⻑崎にちな
んだクイズ形式での学習に元気に
参加してくださっていたのを体感
でき、企画段階から、準備、実
⾏、その後の集計等JCI⻑崎の運動
を直に感じることができました。

2018年⼊会時のお殿

お�・お�インタビュー
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Q.�印象に残っている事業は？

⻑崎100km徒歩の旅

お殿⽔⼝�裕治

⼊会した年にJCI⻑崎としては実
⾏委員会の協⼒としての参加で
したが、⼩学⽣90名が4泊5⽇を
かけて100km完歩するというも
ので、涙しながらも⼒強く歩み
を進め励まし合いながら全員無
事に完歩を達成する姿にとても
感動しました。

2018年⼊会時のお殿

お�・お�インタビュー

10



Q.�印象に残っている事業は？

Create�the�future！
〜夢と希望ある⻑崎〜

お殿⼩林�⾠彦

⼦ども達に最新技術を使った仕事
を知ってもらい、⻑崎にいてもそ
ういったテクノロジーを使って働
くことができることを知ってもら
うことで、郷⼟愛の醸成につなげ
る事業だったと思う。�私⾃⾝が⼊
会間もなく、JCが何をしているの
かすら理解できないまま参加し、
JCの活動の意味を知るきっかけと
なった事業。

2021年⼊会時のお殿

お�・お�インタビュー
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Q.�印象に残っている事業は？

クリーンアップ⼤作戦

お殿房本�佑介

仮⼊会員の時の事業です。�誘
われるままに訳もわからない状
態で参加しました。�同世代の
会員の⽅々がコロナで⾏動が制
限されている中、どのように地
域貢献していくか考え、⾏動、
活動している姿に刺激を受け、
⼊会を決めるキッカケになった
事業です！

2021年⼊会時のお殿

お�・お�インタビュー
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Q.�印象に残っている事業は？

路⾯電⾞DEうろんころん

お殿⼭崎�淳平

私が印象に残っている事業は
「路⾯電⾞DEうろんころん」
です。
何も分からないまま参加しまし
たが、⻑崎の観光地で⼦ども達
とアトラクションで⼀緒に楽し
んだ事が1番印象に残ったの
で、この事業にしました！

2021年⼊会時のお殿

お�・お�インタビュー
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Q.�印象に残っている事業は？

サンタラン

お殿⽇髙�孝典

サンタランが1番⼼に残ってい
ます。当時、総務委員会に所属
していて理事会のオブザーブや
議事録で松島委員⻑（直前理事
⻑）の熱い想いを聞き、歴の浅
い⾃分は衝撃を受けました！そ
れ以上に驚いたのが事業当⽇で
した。ものすごい参加者の数と
参加者の楽しんでいる姿にJC
って凄いなと思いました。

2021年⼊会時のお殿

お�・お�インタビュー
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事業��

ハタデザイン
コンテスト

2023.8.11～2023.8.21
長崎市立図書館

〜�を�ってやってきた�

みなとで��体�〜

「⻑崎くんち」「精霊流し」とともに、⻑
崎の三⼤⾏事として親しまれ、出島オラン
ダ商館のインドネシア⼈から伝わったとさ
れる「⻑崎ハタ」。
そんな異国情緒あふれる⻑崎の伝統⾏事を
⼦ども達に体験してもらうため、ハタづく
りデザインコンテストを開催しました。
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2023.7.29～7.30  水辺の森公園

〜�を�ってやってきた�

みなとで��体�〜

事業�告

去る7⽉29⽇(⼟)、30⽇(⽇)で⾏われました、『海を渡っ
てやってきた！みなとで⽂化体験！』において参加者の
⽅々が制作したハタのデザインコンテストを開催し、8⽉
11⽇〜23⽇の期間⻑崎市⽴図書館に展⽰しました。参加
された⼦ども達の笑顔が素敵で、改めてJ�C運動の素晴ら
しさを認識しました。メンバーの皆様には、みなとまつり
からご協⼒いただきありがとうございました。

������まちづくり委員会
��運営幹事�⼤﨑�優希�君
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事業��

イノベーション
セミナー

take a step 
～行動を起こす そ
の一歩のために～
実践セミナー

2023.8.31、9.12
　　   9.23、9.24
DIAGONAL RUN NAGASAKI

⼈⼝流出率が激しい⻑崎。そんな⻑
崎を経済の⾯から盛り上げるために
第⼆創業、社内ベンチャーについて
実践を通して学ぶ、合計4⽇間のイ
ノベーションセミナーを実施致しま
した。
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事業�告

イノベーション推進委員会では、「take�a�step
〜⾏動をおこす�その⼀歩のために〜」と題し
て、全員参加型の�導⼊セミナー�とより具体的
な⼿法を学べる�実践的セミナー�を２ブロック
に分けて実施致しました。�導⼊セミナーでは企
業や団体に属した私たちが、何故今イノベーシ
ョンを起こしていく必要があるのかを、社内ベ
ンチャーや第⼆創業、地域創⽣事業に特化して
実際の起業家やコンサル、銀⾏の⽅に登壇して
いただき学びました。�実践的セミナーは㈱⼗⼋
親和銀⾏様に講師を務めていただき、全ての正
会員と導⼊セミナーに参加していただいた外部
の⽅を対象に実施致しました。全４⽇間に渡る
全ての回が活気と学びに溢れ、初めてのパワポ
に挑戦した参加者の⽅からも「イノベのセミナ
ーは学びしかない」とご評価いただきました。
審査会での事業計画の発表は、参加者の熱意に
中てられ７チームによる審査会だった所を、参
加者全チームに発表していただきました。上位
３チームが１点差を争う熱戦となり、審査員を
務めていただいた⼭⼝理事⻑をはじめ県・市・
⼗⼋親和の⽅からも⾼い評価をいただきまし
た。
11⽉の担当例会では、審査会上位３チームによ
る発表及び委員会の活動の総まとめを実施致し
ます。皆さんお楽しみに！

イノベーション推進委員会�
委員⻑ 寺澤�孝憲 君
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2023/8/31〜   
    2023/9/24

イノベーション
セミナー



事業��

九州コンファレンス
2023in熊本

Hope&Dream
描け九州新時代
～世界に誇れる九州
の創造～

2023.8.19
熊本城ホール

去る8⽉19⽇(⼟)・20⽇(⽇)熊本県熊本城ホール
にて九州コンファレンスが開催されました。九
州から多くの⻘年会議所会員が集まり、⻑崎⻘
年会議所からも多くのメンバーにご参加いただ
きました。⼤会では各種セミナーが盛⼤に開催
されました。特に印象的だったのがAWARDS九
州2023会員拡⼤部⾨にて2022年度の会員数に対
する増加率が九州77LOMの中で最も良いLOMと
して栄えある賞を⻑崎⻘年会議所が表彰されま
した。�

事務局�
局員 関�勝太郎 君

九州77箇所の⻘年会議所メンバーが⼀堂
に集い、九州の更なる発展のための運動の
成果を発信する年に⼀度のイベントです。

事業�告
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事業��

長崎ブロック協議会　
友情の鍵伝達式

⻑崎県内�7つの⻘年会議所が集まり⻑崎県全体
のために⾏った活動を発表する⻑崎コンファレ
ンス。
来年度の⻑崎コンファレンスの主催者へ代々受
け継がれてきた『友情の鍵』が⼤村⻘年会議所
に送られました。
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⻑崎ブロック協議会
次年度会⻑予定者に⼭⼝知宏君が選任！

次年度の⻑崎ブロック協議会の
会⻑候補者として、⼭⼝理事⻑
が選任されました。会員の皆様
におかれましては、2024年度も
⻑崎ブロック協議会へのより⼀
層のご協⼒を宜しくお願い致し
ます。

�去る9⽉5⽇(⽕)に『⻑崎ブロック協議会2023�友情の
鍵伝達式』が諫早⽂化会館にて開催されました。本年
度は悪天候の影響で⻑崎コンファレンス2023�in北松浦
が中⽌となりましたが、友情の鍵伝達式で⻑崎ブロッ
ク協議会の活動⽅針や次年度開催地などを⻑崎県内７
LOMのメンバーと共有することができました。また

��⻑崎ブロック協議会
�⼤会運営会議�副議⻑
������⻄岡�英樹 君

22



事業��

９⽉���担当例�

１０⽉���担当例�

⻘年会議所では⽉に1度例会が開催されます。
委員会が企画・運営を担当する例会が年に数回あります。
9⽉例会では会員のスピーチ⼒を鍛えるための「スピーチコンテ
スト」、10⽉例会では『コミュニケーション』をテーマに会社の
部下やチームメンバーとの関係性の作り⽅を学びました。
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事業�告

9月会務室担当例会
「The Speech～All
Nagasaki JAYCEE's
～」

2023.9.11
ホテルニュー長崎鳳凰閣東中

去る9⽉11⽇(⽉)ホテルニュー⻑崎において、9⽉
会務室担当例会「The� Speech〜All� Nagasaki
JAYCEE�s〜」を開催させていただきました。会
員の皆様には各委員会にて代表者選考のスピー
チ発表をしていただき誠にありがとうございま
した。事業の中で⾃⾝のお作りした構成⽤紙、
撮影した動画と合わせて、代表登壇者のスピー
チを通じて学びはありましたでしょうか??ご⾃⾝
の動画を⾒直していただき、代表登壇者のスピ
ーチと何が違ったか、こうすれば良かったの
か！と何か1つ、少しでも学びとしていただける
と幸いです。

会務委員会�
運営幹事 ⼭⼝�隆之介 君
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事業�告

10月会務室担当例会
「互いに尊重し協同
しあえるコミュニケ
ーションスキル～人
を動かす伝え方・受
け取り方～」

2023.10.4
ホテルニュー長崎鳳凰閣東中

去る10⽉4⽇(⽔)、10⽉会務室担当例会『互いに
尊重し協同しあえるコミュニケーションスキル
〜⼈を動かす伝え⽅・受け取り⽅〜』を開催し
ました。講師に株式会社エナジーソース代表取
締役⾼村幸治⽒をお招きし、楽しみながら学ぶ
『楽学メソッド』を通じて、相⼿の思いを尊重
した上で、コミュニケーションを図り、いかに
伝える側と受け取る側の関係性を築いていくこ
とが⼤切かを学ぶことができました。今後のJC
活動にも社業にも活かされる貴重な機会となり
ました。

会務委員会
副委員⻑ 倉光�智也 君
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事業�告

2024年度 
委員会・事務局 
初顔合わせ

2023.9.19、9.20
長崎市内各地

去る10⽉19⽇(⽕)・20⽇(⽔)⻑崎市内各地にて、
⻑崎⻘年会議所2024年度の初顔合わせがあり、
所属先のメンバーと初めて委員会を⾏います。
またその後懇親会を⾏い、2024年度の抱負など
を話し合うことで絆を深めていきました。�この
時期は今年度の委員会と重複してしまう⼤変な
時期ではありましたが、良い緊張感のもと全会
員が集まり良い初顔合わせになりました。

2024年度 事務局�
事務局⻑予定者 佐藤�峻 君

事業��

⻘年会議所は各委員会に分かれて活動し、
毎年組織が変わっていきます。来年度の活
動に向け、2024年度委員会メンバーでの初
顔合わせが⾏われました。
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事業�告

平和の灯

2023.9.23
爆心地公園

去る9⽉23⽇(⼟)、爆⼼地公園において「平和の灯」
が開催されました。�この事業は、⻑崎⻘年会議所、
⻑崎⻘年協会、⻑崎商⼯会議所⻘年部の⻘年3団体、
そして⻑崎ネットワーク市⺠の会などで組織される
「平和の灯実⾏委員会」が実施しており、毎年開催
しております市⺠参加型の⾏事です。�
私⾃⾝初めての参加でしたが�⼩学⽣が⼿作りしたキ
ャンドルに平和への想いなど書いてあるのを⾒て、
⻑崎市⺠として今後も取り組むべき事業だなと感じ
ましたので、今後も⻘年３団体、市⺠の⽅と⼒を合
わせて平和へのメッセージを発信していきたいなと
思います。

事務局
局員 下釜�航 君

⼩学⽣が⼿作りしたキャンドルに
平和の想いをのせ爆⼼地公園に灯します

27
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事業�告

第72回
全国大会東京大会

2023.10.6~10.8
東京 有明GYM-EX

去る10⽉7⽇(⼟)・8⽇(⽇)、東京の地において第72回
全国⼤会東京⼤会が開催されました。全国⼤会では
全国の卒業予定者を対象とした卒業式が開催され、
⻑崎⻘年会議所から12名の卒業予定者にご参加いた
だきました。また、LOMナイト会場では東京タワー
や東京の夜景を眺めることができる会場で卒業予定
者へ良い思い出として実施する事ができました。�全
国⼤会へご参加いただき誠にありがとうございま
す。�最後に事務局から1年間対外事業の発信を⾏って
きました。これまで多くの⽅にご参加いただきあり
がとうございました。

事務局
事務局⻑ ⼭⼝�泰 君

全国678LOMの⻘年会議所が集う全国⼤会
12⽉31⽇をもって卒業される全国のメンバー
のための卒業式
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じゃがいも倶楽部

2023.10.24

去る10⽉24⽇(⽕)、喜々津カントリー倶楽部にて
2023年度じゃがいも倶楽部10⽉例会が開催されまし
た。6⽉例会が天候により中⽌となったため、今年
度初の開催となりました。当⽇は、正会員の⽅々は
もちろんのこと、新⼊会員の北島君や、OBの⽅々
に来ていただき盛会となりましたことを報告いたし
ます。
また、来たる11⽉14⽇(⽕)、若⽊ゴルフ倶楽部に
て、2023年度じゃがいも倶楽部11⽉例会が開催され
ます。初⼼者からアンダーパーの⽅まで、どなたで
もご参加いただけます。皆様お誘い合わせの上、ぜ
ひご参加ください。新規でご参加希望の⽅は近くの
じゃがいも幹事まで！

（代表幹事）萩岡幸洋
（幹事）浦川翔平、泉翔太、松島豪、⼟井あかり、
井上創元、⼤﨑優希

じゃがいも倶楽部は、⻑崎⻘年会議所OBと現
役会員がゴルフを通じて親睦を深めることがで
きます。
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JCI⻑崎��正会員向け
アンケート

⼀般市⺠向け
アンケート

https://forms.gle/e8BBG1yeBQdwzHfb7
https://forms.gle/cNR7uKobuss6fH2j6

